

Easy Viol Duos

Leichte Gambe Duos

Anyone learning the viol will find in Alison Crum's "First Solos for the Treble/Tenor/Bass Viol" a useful and pleasant way of improving technique, consisting as it does of enjoyable tunes in graded format with professional playing advice. As my friend worked through this book I added a second part so that we could practise together. These are just a few of the resulting duets. Anyone interested should buy the book from Corda Music Publications. They will find my accompanying second part to all of the 69 melodies in "Musicalion", under "A Set of Parts to accompany....."

Wer Gambe lernt, wird in Alison Crums "First Solos for Treble/Tenor (= Alt)/ Bass Viol" eine nützliche und angenehme Art, seine Technik zu verbessern finden, da die Sammlung aus schönen Melodien besteht, nach Schwierigkeit geordnet und mit guten technischen Ratschlägen. Als meine Freundin durch das Buch arbeitete, schrieb ich eine zweite Stimme dazu, damit wir zusammen üben konnten. Hier sind einige der entstanden Duette. Wer sich interessiert, sollte das Buch von Corda Music Publications kaufen. Sie werden meine begleitende zweite Stimme zu allen 69 Melodien in "Musicalion" finden, unter "A set of parts to accompany..."

Keith Booker

Gathering peascods

Tenor Viol/Alt Gambe

Bass Viol/Gambe

musicalion
klicken für mehr

1.

2.

10

13

Innsbruck



Monsieur's Alman



In te Domine speravi



Belle qui tien



My Lady Cullen





Bonny Sweet Robin



Fine knacks for ladies



musicalion

klicken für mehr



La Folie

3

5

7

musicalion
klicken für mehr

So ben mi ch'ha bon tempo

6

13

1. 2.

Wolsey's Wild

5

9

13

17

musicalion
klicken für mehr

Barafostus' Dream



Robi

musicalion
klicken für mehr



Typ: Digitale Noten zum Download

Titel: [Leichte Gambe Duos](#)

Komponist: [Keith Booker](#)

Epoche: 20. Jahrhundert

Thema: .Ohne Thema

Reihe/Zyklus: Leichte Gambe Duos

Schwierigkeit: Leicht bis mittel

Instrumentierung Gruppe: Kammermusik nur Saiten

Instrumentierung: Viola da Gamba 2

Instrumentierung: Viola da Gamba (Gambe) = Vg(2)